



**Alex J. Pollack**  
*President,*  
*Honeywell Indonesia*

Alex J. Pollack mengawasi kegiatan usaha Honeywell di Indonesia dan bertanggung jawab untuk memajukan misi perusahaan serta rencana kerja di Indonesia, termasuk juga menjalin hubungan kerja yang baik dengan berbagai pihak, termasuk perusahaan dan badan public. Ia juga bertanggung jawab untuk bekerjasama secara intensif dengan seluruh bisnis, memberikan arahan strategis yang sejalan dengan strategi dari Honeywell global dan regional. Pollack bertanggung jawab untuk mengarahkan pengembangan kerangka kerja yang mendorong inisiatif perkembangan bisnis Honeywell secara terintegrasi termasuk memperluas pasar baru, penerawaran produk baru, dan mengembangkan strategi pertumbuhan bisnis baik organik maupun non-organik.

Pollack memiliki pengalaman panjang dalam mengembangkan strategi bisnis dan manajemen di sektor energi, infrastruktur minyak dan gas bumi, serta manufaktur. Sebelum bergabung dengan Honeywell, Alex menjabat sebagai Direktur Operasional dan *Head of Technical and Industry Support* di Bakrie & Brothers. Sebagai Direktur Operasional, ia bertanggung jawab terhadap perkembangan perusahaan termasuk rugi&laba dari 13 perusahaan di level perusahaan holding. Di akhir masa jabatannya disana, Pollack juga menjabat sebagai penghubung antar unit di bidang teknologi, dimana ia mengembangkan peluang bisnis dari berbagai perusahaan di bawah Bakrie & Brothers, serta mengembangkan rencana bisnis untuk kolaborasi dan kapitalisasi.

Di awal karirnya, Pollack berpengalaman menduduki berbagai fungsi manajemen dan *engineering* untuk sejumlah perusahaan multinasional, termasuk McDermott, Europepe, Gilbert Commonwealth, dan South East Asia Pipe Industries.

Pollack meraih gelar master di bidang manajemen dari Florida State University, serta sarjana di bidang *welding engineering* dari Le Tourneau University, Texas, Amerika Serikat. Ia tersertifikasi sebagai Six Sigma Green Belt. Alex tinggal di Jakarta bersama istrinya Debbie dan anaknya Elijah.

###